

ABSTRAK

Yettri, 2022 : Tinjauan Potensi Daya Tarik Wisata Air Terjun Aek Martua Kecamatan Bangun Purba Kabupaten Rokan Hulu Riau. Skripsi Program Studi D4 Manajemen Perhotelan, Departemen Pariwisata, Fakultas Pariwisata Dan Perhotelan, Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini di latar belakangnya belum adanya tinjauan potensi daya tarik wisata di air terjun Aek Martua Kecamatan Bangun Purba Kabupaten Rokan Hulu Riau, sehingga dirasa perlu adanya tinjauan potensi daya tarik wisata di tinjauan dari 4A (wisata (*attraction, amenities, accessibility, dan ancillary service*)). Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan tinjauan potensi daya tarik wisata air terjun Aek Martua. Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif dengan metode kualitatif. Penelitian dilakukan melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Teknik pengambilan sampelnya *purposive sampling* dan sampelnya ialah Kabid Destinasi Wisata (1 orang) dan Kabid Pemasaran Dinas Pariwisata Kabupaten Rokan Hulu (1 orang), Pokdarwis (2 orang) Pedagang (2 orang), dan Wisatawan (2 orang). Data hasil penelitian dianalisis melalui tiga tahap, yaitu reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa potensi atraksi di tempat wisata ini berupa atraksi alam (pemandangan alam yang indah, banyak pepohonan dan hewan seperti kupu-kupu dan burung), buatan (permainan flying fox, dan budaya (oleh-oleh khas kabupaten rokan hulu seperti ikan salai yang bisa di jadikan gulai ikan salai khas kabupaten rokan hulu dan gula aren yang bisa di jadikan gelamai), potensi *aksesibilitas* berupa (jalan yang ditempuh bisa di jadikan jalan setapak dengan di cor), potensi *amenities* berupa (penginapan bisa di jadikan potensi seperti homestay dan tempat makan dan minum bisa di jadikan potensi seperti warung makanan), potensi *ancillary service* berupa (petunjuk arah yang bisa di jadikan potensi seperti denah lokasi dan posko keamanan yang di buat tendadi pintu masuk daya tarik wisata), Jadi, berdasarkan hasil tinjauan potensi daya tarik wisata yang dilakukan bisa disimpulkan bahwa daya tarik wisata Air Terjun Aek Martua memiliki potensi untuk menarik wisatawan jika setiap potensi dimaksimalkan.

***Kata Kunci:* Potensi Wisata, Daya Tarik Wisata, Wisata Air Terjun Aek Martua**